

Hoy, en una pregunta al ministro Óscar Puente en la sesión de control

El PP pide al Gobierno que deje de “mentir” y que finalice ya el viaducto del Castro

- José Manuel Balseiro reprocha a Puente que “no han sido capaces de recuperar la circulación normal por la AP-6, sólo está un carril operativo de los 5 que tenía”, a la vez que le afea que su Gobierno no ha sido “capaz de ofrecer una alternativa viable”
- Denuncia las largas retenciones que sufren vecinos y automovilistas en una infraestructura “esencial, pero no es una prioridad para el Ejecutivo central”

19 de noviembre de 2024.-

- El senador del GPP por Lugo, **José Manuel Balseiro**, reclama al Gobierno que deje de “mentir” a los ciudadanos sobre los plazos para la reconstrucción del viaducto del Castro (León) y urge para finalice ya el viaducto.
- Así lo explica el dirigente del PP tras preguntar al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible si dispone ya de las conclusiones definitivas sobre las causas del desplome en la autovía A-6 del viaducto del Castro (León), pocas semanas después de la finalización de las obras de emergencia encargadas por el Ministerio.
- El viaducto, entre las provincias de Lugo y León, sufrió un desplome en junio de 2022 y todavía no se ha reabierto al tráfico, pese a tener una antigüedad menor a 25 años.
- Además de los retrasos en una infraestructura vital para la zona, el senador gallego reprocha al ministro que “no han sido capaces de recuperar la circulación normal por esta autovía, sólo está un carril operativo de los 5 que tenía”, a la vez que le afea que su Gobierno no ha sido “capaz de ofrecer una alternativa viable”.
- Así, Balseiro recuerda que el desvío inicial y el actual “no reúnen las condiciones necesarias” para el nivel de tráfico que soporta, al igual que denuncia las largas retenciones que sufren vecinos y automovilistas y,

por si no fuera poco, los vehículos pesados “ni tan siquiera pueden circular”.

- Ante esta situación, el dirigente del PP asegura que la AP-6 es una infraestructura “esencial para Galicia, pero no es una prioridad para el Ejecutivo central”.

EL GOBIERNO MIENTE SOBRE LOS PLAZOS

- Después de casi dos años y medio de obras en el viaducto del Castro, Balseiro asegura que “cada vez que el Gobierno daba un plazo sobre la reconstrucción, mentía”, por eso cuestiona cada nueva fecha que ofrece el ministerio que encabeza Puente para la reapertura del viaducto.
- Además de los retrasos que sufre este viaducto, el senador lucense critica la falta de mantenimiento que sufren las carreteras gallegas, como las nacionales 642 y 120. “Han hecho de Lugo y de Galicia una tierra abandonada por el PSOE”, apostilla.
- Antes de concluir, José Manuel Balseiro reconoce que “la falta de competencia del Gobierno de Sánchez nos ha hecho retroceder más de un siglo en lo que a infraestructuras se refiere. Dejen de maltratar a Galicia”.